



Le 18 Mars 2020

Confinement ne veut pas dire repli sur soi -même!

La solidarité qui est au cœur de notre mouvement depuis sa création s'exprime au contraire depuis ces derniers jours encore plus !

Je me dois et me place en position de vous relayer les différentes initiatives qui me reviennent et remontent des clubs et des districts pour que chacun puisse s'en inspirer :

Nombres de rotariens, jeunes professionnels et beaucoup d'autres vont avoir à souffrir de la période que nous vivons :

Pendant mes visites, nous avons évoqué la <u>souplesse</u> que nous devons d'avoir envers les <u>difficultés</u> passagères de nos membres quant au payement de la cotisation ; celle-ci est plus que jamais d'actualité

la cotisation inclut souvent, dans nombre de clubs, des repas pour des déjeuners ou diner ; déjà l'idée de réserver ces sommes non utilisées pour cause de confinement à des actions de solidarité émane des clubs et des districts :

<u>Les établissements qui nous accueillent</u> pour nos différentes réunions ou repas, nos sièges qui participent souvent activement et nous soutiennent depuis souvent longtemps vont beaucoup souffrir ; certains clubs envisagent de les aider en continuant à verser une cote part de cotisation malgré l'absence de prestation pour cause de confinement

Dans le district 1690 d'Aquitaine, il est proposé aux clubs d'employer cette somme au profit de l'Institut Pasteur en première ligne pour la recherche sur les virus et un vaccin (des chèques peuvent être envoyés à notre trésorier jean Claude Naud à l'ordre de Rotary 1510 covid 19)

<u>Certaines idées</u> vont émaner de toutes parts et je ne manquerai pas de vous les relayer

Chaque rotarien sera encore plus mobilisé en cette période et je ne doute pas que de <u>nouvelles</u> <u>actions</u> vont naitre pour aider ceux qui vont en avoir besoin dans les semaines et les mois qui viennent

Pour finir, bien que toute réunion présentielle soit annulée jusqu'au 30 avril ce qui est très dommage car cette période est souvent pour les clubs et le district celle ou les actions se concrétisent : Tout ne s'arrête pas ,

<u>Déjà les finales</u> jeunesse et communication et prix éthique professionnelle avec de nombreux et talentueux participants vont pouvoir se tenir sur dossier avec debriefings par visio -conférences <u>Toutes les manifestations qui peuvent être différées</u> seront reprogrammées si possible,

Soutien et admiration pour Isabelle Lambert et son équipe qui gère les students lors de cette crise Je reste optimiste car ce sont dans de telles circonstances que se révèle la plus belle face de l'humanité

Je suis à ta disposition au tel ou par mail, n'hésitez pas de me faire part de vos initiatives Prenez soin de vous et de ceux qui vous entourent, Soyons solidaires; Toute mon amitié

